

Studierendenrat Tübingen #3
Protokoll der Sitzung am 13.06.2016

Anwesende Mitglieder: Adrian Paulik, Konstantin Weeber, Manuel Dietrich, Jonas Poehlmann, Max Wiedenmann, Andreas Onken, Denise Gerath, Markus Jaggo, Marcel Nekolla, Stefanie Hock, Martin Schleich, Felix Kraus, Georg Riege, Pascal Weibel

Anwesende Gäste: Jan-Peter Hohloch (Exekutiv-Organ), Jonathan Dreusch, Max Mayer (Arbeitskreis kritischer Juristen)

TOPS

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit wird ordnungsgemäß festgestellt.
2. Festlegung der endgültigen Tagesordnung
Es wird ein Antrag des AK Kritische
3. Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Sitzung.
Es müssen noch protokollarisch Beschlüsse über die Anträge a und e der Sitzung vom 09 . 05.2016 festgehalten werden, die im Umlaufverfahren abgestimmt wurden:
Beide Anträge wurden mit 11 von 12 abgegebenen Stimmen angenommen.

Das Protokoll vom 09.05.2016 wird ohne Gegenrede angenommen.
Im Protokoll vom 25.04.2016 müssen noch Antragstexte ergänzt werden.
4. Wahl des Geschäftsführenden Ausschusses (GA) für die nächste Sitzung, gegebenenfalls Übertragung von Aufgaben an den GA
Stephanie Hock und Marcel Nekolla (Juso-HSG)
5. Post und Mitteilungen
 - Protokoll Jour Fixe
 - Mail bzgl. Förderung Musischer Gruppen: Perspektivisch möchte die Uni wohl, dass der StuRa die (Grund)Finanzierung aller musischen Gruppen übernimmt. Verweis auf nächsten Jour Fixe und Delegation in AK Finanzen oder gegebenenfalls später einen eigens dafür einzurichtenden AK.
 - Neckarstudent und Kupferblau: Podiumsdiskussion? Es sind alle Gruppen eingeladen und nehmen wohl auch teil.
6. Bericht des Exekutivorgans
Diese Woche Treffen um Brief des MWK-BW zu beantworten. Termin folgt.
7. Berichte aus den Arbeitskreisen

- Ausländische Studierende
- Systemakkreditierung – Studium und Lehre
- Finanzen / Verfasste Studierendenschaft (VS)
- Homepage/ Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
- Gleichstellung/Gleichfilm/Familienfreundliche Hochschule
- Qualitätssicherungsmittel (QSM):

- Soziales und Studierendenwerk (StuWe)/Semesterticket
- TüMänia
- Ract!
- Campus der Zukunft
- Rätebaubrigade
- Umwelt
- Dies/Alternativer Dies (AIDi) / Bloch-Woche
- Räte-Café
- AK Wahlen: Plakate zu allg. Wahlwerbung, s. Anträge.

Es gibt die Idee, einen Infostand für alle Gruppen zu machen inkl. Gemeinsamen Infoflyers. Dafür wäre vorher noch ein wenig Koordination nötig (HS Gruppen beachten Mailverkehr, Frist Mi 18 Uhr). Nächstes Treffen des AK ist Di 14.06. 16 Uhr.

- Politik / Asyl: Beschäftigte sich mit Grundsatzprogramm der AfD. Nächstes Treffen ist Mi 15.06. 18 Uhr, dort soll über den Text eines Artikel dazu beraten werden. Dieser soll evtl. im Rätätä erscheinen. Des Weiteren sollen nach wie vor Anlaufstellen für Geflüchtete zusammengetragen werden. Außerdem wird ein potenziell problematisches Vorauswahlprogramm der Uni diskutiert werden.

8. Beratung über Anträge

a) TüSe: Blockseminar in Freiburg

Der StuRa möge beschließen, die im Antrag aufgeführten Kosten für das Blockseminar zu übernehmen

Angenommen mit 11 Stimmen bei 3 Enthaltungen

b) Gründung AK TüSe

Der StuRa möge beschließen, einen AK TüSe einzurichten und diesem Geldmittel in Höhe des Grundbetrags für eine Fachschaft zuzuweisen.

Angenommen mit 13 Stimmen bei 1 Enthaltung

c) Pressemittlung LAK

Der StuRa möge beschließen, sich der PM der LAK anzuschließen.

Angenommen bei 10 Stimmen bei 3 Enthaltungen und 1 Gegenstimme

d) Vergabeverfahren QSM

Der Studienrendenrat möge beschließen, dass

- a) die QSM ab dem 01.10.2016 semesterweise (jeweils für 2 Semester, d.h. also im Akademischen statt Kalenderjahr) vergeben werden,
- b) zur Ausschreibung der QSM ein Orientierungsschlüssel für die Aufteilung innerhalb der Fachbereiche auf die Fächer herausgegeben wird.

Angenommen 14 mit Stimmen

e) Veranstaltungen des Arbeitskreises kritischer Juristen

- i) Vortrag zur Kriminalisierung von Migration
- ii) Workshop mit Filmvorführung zu Flüchtenden, die gezielt ihre Papiere vernichten
- iii) Vortrag zu Bundesgerichtshofverfahren zur Aufnahme einer dritten Geschlechtskategorie ins Personenstandgesetz

Dieser Antrag wird in der Sitzung in zwei Wochen abgestimmt werden. Pascal wird noch Details bzgl. Honoraren/ Aufwandsentschädigungen klären und evtl. rückmelden.

f) Wahlwerbepлакate des AK Wahlen

Angenommen mit 14 Stimmen

9. Festlegung des nächsten Sitzungstermins und der vorläufigen Gästeliste
27.06.2016

10. Verschiedenes

Zum nächsten Jour Fixe (22.06. 10.30 Uhr) gehen: Jonas, Jan-Peter, Marcel.
Weitere Interessierte müssten sich mit dem GA kurzschließen.

Mitglieder seien angehalten, Beiträge der Facebook-StuRa-Seite zu teilen.
Wenn es in Zukunft Interesse an der Landesastenkonzferenz LAK gibt, könnte man sich vom StuRa delegieren lassen und Fahrtkostenerstattung beantragen.

F.d.R.d.P.

Adrian Paulik